

Les orques



L'orque est un mammifère marin aussi surnommé l'épaulard ou, la baleine tueuse.

Les mâles mesurent jusqu'à 9 mètres et les femelles 7,8 mètres de

long et pèsent plus de 5 tonnes. C'est le plus grand de tous les dauphins.

Ils mangent des phoques, des manchots, des dauphins, parfois même des requins.



Les orques chassent en groupe de 12 ou 15.

Les orques sont capables de nager à plus de 35 km/h.



Les dents des orques mesurent 10 cm de haut.

Il existe des attaques dans des parcs avec des orques.



L'orque qui a fait plus de victimes s'appelle « Tilikum ». Il a fait 3 victimes :

- 1) en 1991, il a attaqué une étudiante biologiste sous-marine qui est tombée dans le bassin.
- 2) en 1999 : Un matin, un visiteur était trouvé mort noyé dans le bassin de « Tilikum ».
- 3) en 2010, là c'est « Tilikum » qui a attrapé la jambe de la soigneuse et il l'a noyée.



Attention :les orques ne sont pas des chatons



Luis PARTAUD



Merci

